

El Col·legi de los auditores de Catalunya renueva su presidencia

Joan Vall, nuevo presidente del Col·legi de Censors Jurats de Comptes de Catalunya

- **Joan Vall: “asumo el compromiso de seguir impulsando el papel del Col·legi en el mercado empresarial y financiero de Catalunya, así como la influencia que también ejerce en los ámbitos español y europeo. Lo haré con una escucha activa al conjunto de colegiadas y colegiados, pero también al entorno que nos rodea, a las tendencias que surjan y al conjunto de grupos de interés con los que nos relacionamos”**
- **El nuevo presidente encabezó con el presidente saliente, Antoni Gómez, una candidatura de continuidad en la última renovación del Consejo de la corporación profesional**



Barcelona, 12 de julio de 2023.- Joan Vall ha tomado posesión como nuevo presidente del Col·legi de Censors Jurats de Comptes de Catalunya (CCJCC) en sustitución de **Antoni Gómez**. Ambos encabezaron la candidatura de continuidad en la última renovación del Consejo de la corporación profesional, que tuvo lugar en mayo de 2022, y que dio paso al mandato de Gómez hasta su relevo pactado. Antoni Gómez ha ejercido la presidencia del Col·legi desde el mes de abril de

2018, con el propio Joan Vall como vicepresidente desde el mes de mayo del año pasado.

El nuevo presidente del CCJCC ha expresado que **“asumo el compromiso de seguir impulsando el papel del Col·legi en el mercado empresarial y financiero de Catalunya, así como la influencia que también ejerce en los ámbitos español y europeo. Lo haré con una escucha activa al conjunto de colegiadas y colegiados, pero también al entorno que nos rodea, a las tendencias que surjan y al conjunto de grupos de interés con los que nos relacionamos”**.

Joan Vall es licenciado en Administración y Dirección de Empresas (ADE) Ciencias Empresariales por la Universitat Abat Oliba (UAO), Learning to Grow edición VIII por el IESE y profesor colaborador de Contabilidad y Finanzas en la Universitat Ramon Llull. Experto contable acreditado por el Registro de Expertos Contables (REC) y miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC), Joan Vall es socio de la oficina de Barcelona de Grant Thornton.

Certezas y verificación

En un mundo en **“transformación acelerada y exponencial”**, Joan Vall ha reivindicado la profesión de auditoría de cuentas: **“un mundo a toda velocidad necesita verificadores de lo real. Una economía globalizada requiere datos fiables, destilados, contrastados y verificados. Una empresa que aspira a tener éxito en este nuevo contexto sea cual sea su tamaño, actividad o planes de futuro, va a tener que contar con nuestro colectivo profesional”**.

También ha invocado la excelencia técnica –**“estamos inmersos en una realidad generadora de una ingente cantidad de nuevas normas nacionales e internacionales que exigen una correcta interpretación y aplicación prácticas”**, ha indicado–, el **“reto y oportunidad”** que suponen las nuevas tecnologías y los **“efectos inciertos”** vinculados a una difusión de la Inteligencia Artificial que, en su opinión, **“hará que el papel de profesiones como la auditoría se acreciente”**.

Talento y conciliación

El nuevo presidente del Col·legi de Censors Jurats de Comptes de Catalunya también se ha marcado el hito de conseguir **“más vocaciones”** entre los más jóvenes, en una profesión que **“ha hecho pasos adelante”** en su adaptación a las demandas de la sociedad en materia de flexibilidad, conciliación y equidad. **“Somos una profesión retadora, atractiva y profundamente necesaria”**, ha defendido Joan Vall.

Col·legi de Censors Jurats de Comptes de Catalunya: 1.500 professionals

La misión del Col·legi es velar porque la actividad profesional del auditor se adecue a los intereses de la ciudadanía, representar la profesión en todos los ámbitos relacionados con el entorno económico y financiero, defender los intereses de los colegiados, regular en el marco de las leyes y vigilar el ejercicio de la profesión de censor jurado de cuentas, así como facilitar la formación profesional del auditor y velar por el cumplimiento de la calidad de los trabajos. En la actualidad el Col·legi está integrado por 1.500 profesionales pertenecientes a más de 200 firmas del sector. El presidente actual es Joan Vall.

Para más información: **Sergi Cañisà / Roser Alcocer**
Intermèdia Comunicació - Tel. 93 415 76 62

scanisa@intermedia.cat

ralcocer@intermedia.cat

Policarpo Aroca

Director Comunicación Grant Thornton

Grant Thornton - Tel. 650 71 31 21

Policarpo.aroca@es.gt.com